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Potresti descriverlo in tre battute?
Analisi dei testi, Organizzazione del materiale e metodo 
efficace per fare le mappe concettuali.

Il progetto "Alleniamo la letto-scrittura" è un 
laboratorio interattivo ludico individuale tra bambino ed 
operatrice utile a potenziare la lettura, la scrittura e le 
competenze legate a queste abilità (gioco con i suoni, 
come costruire una frase, ascolto, attenzione).

Cosa ne pensi del canale online come strumento 
per la partecipazione a questo tipo di percorsi?

Lara, durante la pandemia, aveva già iniziato a 
frequentare il percorso con la logopedista in modalità 
remota che però richiede un diverso approccio alla 
gestione dell’incontro per renderlo efficace come in 
presenza. Il docente ha saputo stimolare e tenere alta 
l’attenzione di Lara durante tutte le sessioni. Complimenti!

Inizialmente ero un po' scettico, ma poi mi sono ricreduto 
in quanto tra Giacomo e Chiara si è creato un rapporto 
empatico sin da subito, tanto che mi ha confidato che 
vorrebbe che diventasse una delle sue maestre.

Quale utilità o miglioramenti ha dato il percorso?
La cosa più utile è stato scoprire il software supermappe 
che Lara ha imparato ad usare ed utilizza tuttora per 
preparare le interrogazioni.

Giacomo ad inizio progetto non aveva difficoltà nella 
lettura, solo qualche imperfezione nella scrittura. Ho 
voluto comunque partecipare al progetto per affinare le 
sue abilità attraverso un metodo di insegnamento 
diverso, più spensierato e fuori dalla logica del risultato.

Proseguirai con il percorso?
Lara sta completando il percorso che segue dalle scuole 
elementari con la logopedista; al termine di tale percorso 
valuteremo se attivare un nuovo percorso con la 
struttura proposta.

Dopo l'estate valuterò volentieri con i miei bimbi se 
proseguire, grazie all'agevolazione CRA e al rimborso 
Bonus Studio di Cassa.

Lo consiglieresti a un collega perché...
Lo consigliamo perché è una valida integrazione al 
percorso fatto da Lara con la logopedista e suggerisce 
degli spunti utili per migliorare il metodo di studio.

Si a dire il vero l'ho già fatto. Si perchè Giacomo ha 
mostrato interesse e curiosità per tutte le attività 
proposte e al termine del percorso ho visto 
accrescere la sua autostima.

Quale servizio di supporto allo studo 
hai scelto?

Lara ha partecipato al percorso "Studio con metodo"..Giacomo ha utilizzato il progetto 
"Alleniamo la letto-scrittura".
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